

# Nur für die Kühnsten

**Im größten Schigebiet der Welt, in Frankreichs Courchevel, fallen nicht nur Schneeflocken.**

Im Olympiastadion Courchevel gibt's in einer Seehöhe weit jenseits der Baumgrenze einen Flughafen der ganz besonderen Art. Tollkühne Flieger der Tyrolean pilotieren ihre Maschinen samt den bis zu 48 Passagieren auf eine ultrakurze Landepiste. Wegen ihrer Steilheit gleicht sie allerdings mehr einer schwarz gekennzeichneten Schiabfahrt.

Das weiße Abenteuer beginnt frühmorgens in Graz. Nach einem imposanten Panoramaflug über die schneebedeckten Alpen setzt der Vogel zur Landung im Schigebiet „Les Trois Vallées“ mit den 600 Kilometer Abfahrten und den 200 Aufstiegshilfen an. Soweit das Auge reicht, ist alles auf Wedeln und Carven eingestellt. Die Pisten führen beinahe zu den mit vielerlei Köstlichkeiten gedeckten Hoteltischen. Ein schmackhaftes Käsefondue und dazu ein Chardonnay bringen den Gaumen in jedem Fall zum Singen.

Geflogen wird jeweils sonntags, (26. Dezember und 2. Jänner), dann wöchentlich ab 6. Februar bis 3. April 1994. Preise ab Graz: 8-Tage-Arrangement inklusive Flug, Liftpaß, Gepäcktransfer und Übernachtung ab 9980 S. Schi-sonntag: 4480 S (Flug/Schipaß).



**Stellt höchste Ansprüche: die Landung in Courchevel**